



高砂小だより

2024(令和6)年

3月 6日 発行

藤沢市立高砂小学校

校長 東 麻子

3月号

2023年度をしめくくる月となりました。子どもたちの様子から、1年間の成長を改めて、感じます。

新しい1年に向けて前向きに進んでいくためにこの節目を活かしてほしいと思います。

6年生は、いよいよ6年間の小学校生活を終えます。卒業式に向けて、しっかり準備をしていきましょう。

<3月の行事予定>

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	金	6年高浜中学校交流会⑤⑥ICT アリーナ使用禁止～4月5日	14	木	1～5年お別れ式リハーサル予備日、 SC、ICT、1・2年4時間授業、(3～ 6年5時間授業)
2	土	校庭開放(午前)、グランド調整会 議			
4	月	高浜中3年来校(6年生に合唱披 露) 午前	15	金	給食終了、SC 2年4時間授業、(3 ～6年5時間授業)
5	火	3～6年5時間授業、6年生を送 る会(朝)、集会委員会(1組+ 2～4)	16	土	校庭開放(午前)
			18	月	大掃除②、お別れ式③、FLT、卒業式 前日準備
6	水	水曜日課、委員会活動、ICT	19	火	第60回卒業式 6年
7	木	3～6年5時間授業、1～5年お 別れ式練習(朝)、SC、集会委員 会(2組+3～4)			1～5年臨時休業(課題を出します。)
			20	水	春分の日
			21	木	SC
8	金	4～6年5時間授業、集会委員 会(3組+1～4)	25	月	修了式、離退任式、机・イス移動、ICT
			26	火	学年末休業～3月31日
11	月	1～5年お別れ式練習(朝) おはなししきびだんご(昼休み、光 の広場)	4	月	学年始休業(1～4日)
12	火	お別れ式雨天リハーサル(昼休 み)、3～6年5時間授業	1	月	給食費口座引き落とし日
13	水	4～6年5時間授業、卒業式予行 ②③、1～5年お別れ式リハーサ ル①、水曜日課、1年4時間授業	5	金	始業式・着任式 登校8：30 新クラス名簿配布8：10～ 入学式 10：00

3月 生活目標：自分から進んでいさつをしよう

保健目標：耳を大切にしよう。1年間の生活を反省しよう。

給食目標：1年間の目標をふりかえってみよう

令和6年度 4月の主な予定（変更の場合があります。ご了承ください。）

5日始業式・着任式（新クラス名簿配布8:10～）入学式、6日校庭開放（午前）
10日給食開始（2～6年）、5・6年計測 11日3・4年計測 12日2年計測 15
日尿検査（1次）、6年視力 16日心臓健診、1年計測 17日5年視力 18日6年全
国学力学習状況調査（国語・算数）、4年視力 19日1年給食開始、3年視力 20日体
育施設市民利用運営協議会・体育施設利用者調整会議、校庭開放（午前） 22日2年視力
26日3年聴力 30日尿検査（2次）、5年聴力
◎中旬以降に授業参観・懇談会を予定します。

<子どもたち642名の活動から>

○3年PTA行事 SUNRISE フェスティバル 2月9日

土曜日開催であったサンドアートに続き、平日開催のイベントがありました。前回は、不参加の児童も多かったことから、なるべくみんな参加できるようにと再度計画をしてくださいました。多くの保護者のみなさんも加わってください、楽しい時間を過ごしました。ゲームをしたり、合唱のプレゼントをしたり、

平日のイベントは、授業の延長で参加しやすい良さがあるかもしれません。また、休日のほうが保護者の参加は増えるように思います。次年度の開催に向けて、PTAと相談や検討をしたいと考えています。

○PTA理事会 1月29日、第3回定期総会（書面）2月9日

理事会で、今年度後半のPTA活動の報告や、次回の総会準備、令和5年度の体制や課題となっていることへの検討など討議しました。書面でのPTA総会についても、表決をいただきました。このあと、PTAだよりも発行されていますので、ご確認ください。

○クラブ見学 14日

3年生が次年度から始めるクラブ活動を知るために、見学をしました。本校では、現在のところ、4年生からクラブ活動を始めていますが、5・6年だけの学校もあります。再来年の4年生から4クラスになるため、4年からの実施か、5年からになるか、1年かけて検討していくことになります。

○授業参観・懇談会 15日、16日、21日、22日、27日、28日

4年生の1/2成人式をスタートとして、学習発表会や授業参観を実施しました。練習の成果や1年の成長を知っていただけたことと思います。来校ありがとうございます。

4年生は、一人ひとりスピーチを行い、今までの感謝やこれから希望や目標などを大勢の前で発表しました。5年生は、学年音楽会で、各クラス合奏や学年合唱を立派に作り上げました。もうすぐ6年生です。6年生の授業参観の日には、保護者対象の中学校給食の試食会を行いました。市教育委員会学校給食課の栄養士さんなども来校し、詳しく説明をしてくださいました。高浜中学校の給食喫食率が他校よりも高いそ

5年生 保護者のメッセージより

2/16(金)

今日、やがて4月きてました！

いつも音楽にはけてます♪

リコーダーも、合唱も、合奏も

どれも満点であります♪

うんうん♪ いや、シヨン軍団、

いつも1414で歌聞いてね、本当に♪
行きは時間あります♪

うで、理解していただいているからこそ、
と感じます。

どの学年も、多くの保護者のみなさまに来校いただきまして、ありがとうございました。
励ましやおほめの言葉をいただきて、子どもたちも達成感や自信、前向きな気持ちを
育んでいると思います。引き続き、よろしくお願ひいたします。

5年生児童のメッセージより

お母さんから直接も聞いたけど、いろ
んな人の親が「演奏がんばったね。」

「感動した。」など あたたかい感想を
持ってくれて、とてもうれしかったし、
練習した成果が実ったと思いました。

楽器をひくという貴重な経験もでき
たし、いい思い出になりました。

味・量・彩りなど、これがよかったです！

こうしたら生徒がおいしく食べられると思うなど
ぜひ感想をお聞かせください。

フレコキナリ油を使うものは、今までの時どうか
な…と思いましたが、「気にならず」(脂)、とても
おいしかったです。(全)

中学校給食は時間がない所が気になります。
ですが、慣れもあるのかなあ…と思いま
す。おいしかったです！

また食べたいなあー 子どもいいなあーと
思っていた！

試食をする前と後では、中学校給食についてイメージは変わりましたか？

はい

いいえ 上の3つの時一度試食させていただきましたが
展示も含めてすごく進化してありました！

中学校給食を利用する予定はありますか？ ございました！

(手毎日)

ときどき

いいえ

本日はありがとうございました。



給食試食会アンケートより

○学校運営協議会 15日

運営委員のみなさまには、4年生の1/2成人式に参加していただいた後に、今年度最後の
協議会を持ちました。今年度のコミュニティスクールの活動を振り返るとともに、学校づくり
アンケートの内容についても考察し、課題について考えました。

会議や学校行事への参加や協力を通じて、学校や児童について理解を深め、地域の協力を
得た活動を、できる範囲ですすめることができたと考えています。教職員も児童もPTAとも
連携して、活動を充実させることができたのが一番の成果だと思います。引き続き、本校の
教育活動の充実のために、今年度の活動を活かしていきたいと思います。詳しくは、3月中旬
に配布予定の学校だより特別版でお知らせします。

○お別れ遠足 6年 29日

よみうりランドに出かけました。出発式や帰りの集会で、実行委員の人たちが立派に運営
や代表のお話をしているのに感心しました。そして、学年みんなで協力して、1日楽しく、
さわやかに活動していたのが印象的でした。修学旅行以来の同行でしたが、成長ぶりに、もうすぐ
中学生であることも実感しました。翌日3月1日は、高浜中学校の交流会で、中学校
を訪問し、授業や部活動などを体験したり、見学したりしました。今週からは、卒業式の練
習が始まります。

○辻堂市民センター 児童作品展示

展示 2月26日～3月15日 絵画

3月16日～4月上旬 版画作品

4月中旬～4月下旬 現3年 絵画作品 (予定)

展示見学時間帯 8：30～19：00

公民館閉館日は、8：30～17：00でお願いします。

○お願い（引き続き）

新年度転出・転入がありましたら、お早めにお知らせください。転出や転入が決まりましたら、学級担任を通してお知らせください。学級数の増減に関わる場合があります。また、ご住所の変更に伴い、就学指定校や市町の教育委員会との連絡が必要な場合もあります。

本校にご連絡いただいたあとに、教頭から連絡させていただく場合があります。よろしくお願ひいたします。

○ピンクシャツデーを知っていますか？ 出典：ピンクシャツデー神奈川推進委員会
今から10年以上まえのこと。カナダの高校に通うダニエルは、ピンクのシャツを着て登校しました。

すると数人のエイトが笑いながら近づいてきました。「ピンクシャツ着てるぜ。こいつ、キモイな」

「どうしてさ。ぼくがどんな色を好きでも自由だろ」ダニエルが答えると、「ピンクは女子に決まってるんだよ！」生徒たちはダニエルを取り囲み、なぐりかかりました。ほかの生徒たちは何もできずただ見ているだけでした。ディヴィッドとトラヴィスも同じでした。

「いじめはもううんざりだ」「見ていたらぼくらもダニエルを傷つけたよな。」下校途中、二人は話し合い、あることを決心します。二人はディスカウントストアに行きました。おこづかいを出し合って75枚のピンクのTシャツやタンクトップを買いました。そしてその夜、クラスのみんなにこう言いました。「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう」と。

次の朝。二人が目にしたのは、ピンクシャツやリストバンド、リボンなどピンクのものを身に着けた生徒たちの姿でした。

二人の思いがクラスみんなに届き、学校中に伝わっていました。校内がピンク色に染まりました。登校してきたダニエルの顔は驚きから笑顔に変わりました。その日からピンクシャツデーの始まりでした。二人の思いから始まったピンクシャツ運動は、カナダから世界へと広がっていきました。

神奈川県では、毎年2月をピンクシャツデー月間とし最終水曜日にさまざまなアクションを開催しています。

皆さんも2月にはピンクのシャツや小物を身に着けて、いじめ反対の意思を伝えましょう。ちがう国籍、ちがう文化、ちがうファンション。ちがうこととはあたりまえ。ちがうことは大切な個性。だからこそ違いを認め合うクラスに。ともにいきる世界に。

今のクラスでの生活も残り少なくなってきた。楽しかったことも、困ったことも、あつたはずです。2023年度1年間の子どもたちの学びから、子どもだけでなく、教職員も、保護者のみなさまも、成長があったと確信しています。

引き続き、高砂小でみんなと気持ちよく過ごせるように、行動していきましょう。

6年 書写

○ご協力ありがとうございます

- ・書き損じはがき、テレフォンカードの寄付 級
(神奈川ライトハウス)
- ・使用済み切手
(藤沢市太陽の家 藤の実学園)
- ・大谷選手へのメッセージやお礼のことば
以上3件を学校から送付しました。

感謝 感謝 感謝